

## EN BREVE

**Recaudan 3.800 euros para el Centro San Rafael**

## ALICANTE

R. A. El Centro San Rafael de Alicante recibió la recaudación del concierto benéfico que la Orquesta Filarmónica de la Universidad de Alicante (OFUA) ofreció el pasado 17 de junio en el Auditorio Provincial. La directora del centro, Ana Carratalá, recibió el cheque de manos del rector de la UA, Manuel Palomar, y

del director general de Hidraqua, Francisco Bartual, en un acto al cual también asistieron el vicerrector de Cultura, Deportes y Lenguas, Carles Cortés y el director de la OFUA, Mihnea Ignat. Los 3.800 euros recaudados se destinarán a actividades para «generar proyectos de vida feliz a las personas que apoyan el centro», según explicó Carratalá, quien agradeció tanto a la UA como a Hidraqua el apoyo «tanto por lo económico como por la visibilización» del trabajo que realizan.



Francisco Bartual, Ana Carratalá y Manuel Palomar. R. A.

**Un 40% de interinidad entre las enfermeras**

## CECOVA

R. A. El Consejo de Enfermería de la Comunitat (Cecova) pidió ayer a Sanidad medidas concretas tras el anuncio del presidente de la Generalitat, Ximo Puig, de que se iba a alcanzar un gran pacto por el empleo en el sector sanitario. Según advirtieron desde el consejo, al finalizar el año habrá más de 5.000 enfermeras interinas, lo que supone un porcentaje de interinidad del 40%.

**Denuncian el recorte de horas y días para poner la epidural en el Hospital de La Vila**

## E. PRESS

ALICANTE. Mujeres embarazadas de la Marina Baixa criticaron ayer que el Hospital de La Vila ha recortado en dos horas diarias y en dos días a la semana la administración de la anestesia epidural a las parturientas.

Según explicaron, la advertencia de los nuevos horarios se ha hecho pública en un cartel colgado en las salas de monitores desde el viernes de la semana pasada y este mismo fin de semana las parturientas ya no han podido disfrutar del servicio. Hasta la semana pasada, el servicio incluía todos los días de la semana, aunque solo de 8.00 a 20.00 horas. Ahora, según reza el escrito, solo podrán utilizar la anestesia, las embarazadas que den a luz de lunes a viernes y en el horario de 08.00 a 18.00 horas para un departamento sanitario que atiende a municipios como Benidorm y La Vila.

Según denuncian, la medida se ha conocido después de que una de ellas sugiriera a la dirección que la epidural se administrara todos los días. En una carta de respuesta, la gerencia aseguraba el día 30 de junio que «se han dado las indicaciones pertinentes para poder administrar la anestesia epidural a toda paciente que lo solicite independientemente del día y la hora».

Sin embargo, en las salas de monitorización las embarazadas pudieron leer los nuevos horarios y se les apuntó a una falta de personal la decisión.

Además, en la charla sobre la epidural que se ofrece a las parturientas y donde deben firmar la autorización para que se les inyecte llegado el momento, se les comentó que no se podía ofrecer de madrugada por falta de personal en verano, afirmarlo.

Asimismo, se les recomendó, en caso de ponerse de parto en días y horas fuera del nuevo plazo ahora estipulado, que se desplace hasta el Hospital de Sant Joan, a unos 35 kilómetros de distancia, para poder dar a luz con la epidural administrada, según las afectadas.

**Educación garantiza que las familias tendrán los libros el 8 de septiembre**

Los centros tendrán que hacer los pedidos de material este mes y los ayuntamientos fijarán el plazo para el cobro de la ayuda de la segunda fase de XarxaLibres

## E. B.

ALICANTE. El plazo para devolver los libros de texto y participar en los bancos que pondrán en marcha colegios e institutos adscritos a XarxaLibres finalizó ayer con más de 113.00 solicitudes en la provincia. La Conselleria de Educación mostró su satisfacción por los resultados de participación en un programa que busca la gratuidad del material, pero que no ha estado exento de trabas. Hay ayuntamientos que todavía tienen pendientes de abonar las primeras ayudas y muchas familias cuestionan que los libros, que deben revisarse y clasificarse, estén entregados al inicio del próximo curso.

Educación hizo ayer balance y, además, garantizó que el material estará disponible el día 8 de septiembre cuando comiencen las clases, aunque esta tarea —clasificación, revisión y reparto— dependerá de los centros, y todavía hay dudas sobre quién pagará los libros de cursos que se necesitarán nuevos al cambiar.

Según los datos de la Conselleria, y a la espera de conocer los resultados definitivos, XarxaLibres ha registrado 340.909 solicitudes de la Comunitat, de las que 113.204 corresponden a la provincia de Alicante, 41.800 a la de Castellón y 185.905 a la demarcación de Valencia.

La segunda fase de las ayudas consiste en el cobro de hasta cien euros al devolver los libros en buen estado de uso. Durante estas semanas, colegios e institutos han tenido que verificar las solicitudes y la información sobre el número de libros entregados por cada familia así como el estado en que se encontraban.

Una vez validada esta información tienen que volcar los datos en un programa informático, al que acceden los ayuntamientos, paso imprescindible para que puedan cobrar la segunda fase. Las corporaciones



Docentes y miembros del Ampa del IES Jaime II recogen los libros a las familias. ALEX DOMÍNGUEZ

municipales, una vez consultados los datos, son las responsables de gestionar los periodos de pago de la ayuda, que es aportada en partes iguales por Generalitat, Diputación y ayuntamientos.

Según Educación, los centros realizarán los pedidos de libros este mes de julio y las familias tendrán el material preparado en las aulas de sus hijos cuando empiece el curso, el 8 de septiembre. En las localidades que contaban con un informe desfavorable de sostenibilidad financiera, la Generalitat completará la parte de las ayudas que le corresponde al ayuntamiento para que tengan acceso los estudiantes al banco de libros.

**Abren hoy el plazo para solicitar las becas salario**

La Conselleria de Educación publicó ayer la convocatoria de las becas salario ligadas a la renta para la realización de estudios universitarios destinadas a los estudiantes de las instituciones públicas para el curso 2016-2017. El plazo de presentación de las solicitudes para esta nueva modalidad de ayudas —a las que se

destinarán 5 millones de euros— se inicia hoy y finalizará el 30 de septiembre. Con el nuevo programa de ayudas, «el objetivo es que ningún alumno se quede sin acceder a las universidades públicas valencianas por razones económicas». El conseller Vicent Marzá afirmó que «es una de las becas novedosas del nuevo curso de la cual estamos especialmente orgullosos porque sirve para aquella gente que hasta ahora no estudiaba una carrera porque no tenía suficiente con una beca para cubrir las tasas».